
Enable Bluetooth and Wi-Fi: Access the settings or control panel of your mini 

computer and enable both Bluetooth and Wi-Fi functionality

Pair/connect Bluetooth devices:  you'll need to pair your mini computer with 

compatible Bluetooth devices such as speakers, headphones, keyboards, or mice

Connect to Wi-Fi network: From the network settings, scan for available Wi-Fi 

networks, select your preferred network, and enter the necessary credentials 

(such as the network name and password) to establish a connection.

Once connected, you can start using Bluetooth and Wi-Fi features on your mini 

computer

Accédez aux paramètres ou au panneau de contrôle de votre mini-ordinateur et 

activez à la fois la fonctionnalité Bluetooth et Wi-Fi.

Appairer/connecter des appareils Bluetooth : Vous devrez appairer votre 

mini-ordinateur avec des appareils Bluetooth compatibles tels que des enceintes, 

des écouteurs, des claviers ou des souris.

Se connecter à un réseau Wi-Fi : à partir des paramètres réseau, recherchez les 

réseaux Wi-Fi disponibles, sélectionnez votre réseau préféré et saisissez les 

informations requises (comme le nom du réseau et le mot de passe) pour établir 

une connexion.

Une fois connecté, vous pouvez commencer à utiliser les fonctionnalités Bluetooth 

et Wi-Fi sur votre mini-ordinateur.


